
一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和５年志木市議会６月定例会



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 高齢者介護・福祉をめぐる課題について

　 （１）高齢者介護・福祉に関わる課題について

　 （２）高齢者あんしん相談センター（地域包括支援

　　センター）について

　 （３）今後必要とされるサービスについて

２ 幼保小の連携について

　幼保小子育て連絡協議会の取組について

３ 小中一貫教育について

　 （１）推進に向けた課題について

　 （２）特別支援教育について

　 （３）教育相談の充実について

２ 阿 部 竜 一 １ 家庭ごみ不適正排出について

　外国籍で日本語を理解されていない方への説明

について

２ 植物用ネームプレートについて

　公園、街路への設置について

３ 小中一貫教育について

　義務教育学校について

４ マイクロ水力発電について

　志木市での導入について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

福 祉 部 長

福 祉 部 長

教　育　長

福 祉 部 長

教　育　長

教　育　長

教　育　長

市民生活部長

教　育　長

都市整備部長

教育政策部長

上下水道部長
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順位 質　問　者

３ 今 村 弘 志 １ 教育施策の推進について

　デジタル採点システム導入について

２ 子ども議会について

　子ども議会の開催について

３ 安全、安心なまちづくりについて

　特殊詐欺防止の取組について

４ 健康施策の推進について

　骨粗しょう症検診の現状と今後の取組について

５ 投票率向上と環境整備について

　投票しやすい環境整備について

４ 西 川 和 男 １ 教育施策について

　小中学生の不登校の現状と今後の取組について

２ 福祉施策について

　高齢者の在宅介護の課題と今後の取組について

３ 行政施策について

　避難行動要支援者名簿を共有する関係団体との

連携と名簿の活用について

４ 広報しきについて

　広報しきの配布方法について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長

教育政策部長

担 当 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

選挙管理委員会

委 員 長

教　育　長

福 祉 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

４ 西 川 和 男 ５ 地域猫活動について

　地域猫活動の現状と今後の取組について

５ 与 儀 大 介 教育方針について

　 （１）薬物乱用防止キャンペーンについて

　 （２）小中一貫教育について

　 （３）ＧＩＧＡスクール構想について

６ 岩 下 隆 １ 高齢者世帯をはじめとする市民の生活維持のため、

物価高騰対策について

　光熱費や物価上昇の影響が日常生活に押し寄せ

る中、高齢者世帯や子育て世帯などの現状課題と、

これから市民生活をどのように守っていくのかに

ついて

２ オーガニックビレッジをめざして

　 （１）学校給食における地産地消食材と有機食材の

　　活用について

　 （２）農林水産省が推進している有機農業普及のモ

　　デル地区づくりとしてオーガニックビレッジ

　　の取組について

３ 地域要望について

　 （１）市役所前の横断歩道のスクランブル化等につ

　　いて

　 （２）市内公園における時計の設置について

　 （３）防犯カメラ設置について

都市整備部長

市民生活部長

教育政策部長

市民生活部長

教育政策部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長

市民生活部長

担 当 部 長

教育政策部長

都市整備部長
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順位 質　問　者

７ 吉澤富美夫 １ 中学校の部活動について

　部活動の現状と今後について

２ 高齢者の買い物支援・見守り支援の推進について

　日常の買い物に不自由している買い物弱者の支

援策について

３ 交通安全対策について

　本町３丁目交差点の安全対策について

８ 河 野 芳 徳 １ 中心市街地活性化計画について

　現在の進捗状況と今後について

２ いろは親水公園について

　現状と今後について

３ 自治体ＤＸについて

　 （１）マイナンバーカードの状況と今後について

　 （２）自治体ＤＸの状況と今後について

９ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費助成制度について

　子ども医療費適用除外の撤廃について

２ 小中学校に生理用品を配置することについて

　 （１）その後の検討状況について

　 （２）モデル校に配置することについて

教　育　長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

都市整備部長

教育政策部長

福 祉 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

教育政策部長

市 長
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順位 質　問　者

９ 水 谷 利 美 ３ 義務教育学校について

　 （１）普通教室を２校にする検討はいつごろ行われ

　　たのか。また、メンバーはどのような人達か

　 （２）５、６年生は５０分授業になるのか

　 （３）５、６年生は中学生と同様に定期テストを実

　 　　施するのか

　 （４）従来の説明とは大きく変更することになる。

　　改めて住民説明会を開くべきと考えるが、見

　　解を問う

　 （５）子ども達及び保護者に対して、賛否のアンケ

　　ートを行うべきと考えるが、その見解を問う

　 （６）志木第二小学校を廃校にする考えはもってい

　　るか

４ 志木市の後援について

　５月２１日、第４３回志木母親大会の講演会に

志木市の後援のお願いで３階の秘書課に行ったと

ころ、講演者の名前をみて、「この人は共産党の

リストにのっているので、後援は無理だと思いま

すよ」との発言があったと連絡がありました。こ

の問題について質問をします

　 （１）「共産党のリストにのっている人の講演は志

　　木市は後援はしない」は事実か

　 （２）志木市の後援の基準について

　 （３）講演者が共産党であるという個人情報はどの

　　ようにして入手したのか

　 （４）このことはプライバシーの侵害であり、思想

　　・信条で差別することは憲法違反と考える

　　が、この点について見解を問う

市 長

答 弁 者

教育政策部長

教育政策部長

市 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

市 長

市 長

市 長
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順位 質　問　者

１０ 古 谷 孝 １ 教育施策について

　ＰＴＡの解散について

２ 自転車乗車時のヘルメット着用の努力義務につい

て

　 （１）庁舎内等の現状と課題について

　 （２）ヘルメット着用率の向上施策について

３ 行政サービス改善施策について

　市役所で使用する封筒のユニバーサルデザイン

化について

１１ 多 田 光 宏 １ ３月７日に発生した水道の濁り水について

　経緯、原因、対策、補償などについて

２ 志木市のホームページについて

　リニューアルについて

３ チャットＧＰＴについて

　市政への活用について

１２ 岡 島 貴 弘 １ 猛禽
きん

類への対応などについて

　宗岡第四小学校の周辺にトンビと思われる複数

羽の猛禽類が棲みついている。事故や環境の悪化

を防ぐための周知や対応などについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

担 当 部 長

教育政策部長

総合行政部長

上下水道部長

担 当 部 長

市 長

市民生活部長
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順位 質　問　者

１２ 岡 島 貴 弘 ２ 通学路の安全対策について

　いろは橋から栄橋にかけての通学路歩道は、ル

ールを無視した多数の自転車により非常に危険な

状況となっている。各所と連携の上、取締りや自

転車進入規制など早急に強い対応を求めるべきと

考えるがその対応について

１３ 安 藤 圭 介 １ 一般国道２５４号和光富士見バイパスの開通に伴

う宗岡地域のまちづくりについて

　今後の宗岡地域のまちづくりについて

２ 子どもが子どもでいられる街について

　今年度実施するヤングケアラー実態調査につい

て

３ 子どもたちが利用しやすい施設整備について

　子どもたちが通える自習室について

４ 今後の財政シミュレーションについて

　今後の財政シミュレーションについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨

子 ど も ・

副 市 長

担 当 部 長

健 康 部 長

答 弁 者

子 ど も ・

健 康 部 長

市 長
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